

la croix-en-touraine

Plus de cent pommiers plantés

Pour la 3^e édition, toujours sur des greffons réalisés par l'association des Croqueurs de pommes de Touraine, une quarantaine de pommiers en cordon ont encore été plantés, samedi 16 mars après-midi, au parc Édouard-André à La Croix-en-Touraine. Cette année, les variétés retenues sont les pommes de jaune, d'api et rambour. Elles ont été plantées par les parains, marraines, membres du conseil municipal et le député Daniel Labaronne, fidèle à cette opération.

Un chantier participatif

Pour rappel, cette opération de plantation de pommiers en cordon dans l'ancien potager d'Édouard André – devenu une roseraie dans le parc qui porte son nom – est une idée de Florence André, présidente de l'association Édouard-



Une quarantaine de nouvelles plantations ont été réalisées dans le parc Édouard-André. (Photo NR)

André, lancée il y a trois ans. L'objectif était de remplacer petit à petit les pommiers si anciens qu'ils disparaissaient au fil du temps. La municipalité a alors eu l'idée d'en faire une opération participative.

Les habitants de La Croix-en-Touraine ont joué le jeu et, en trois ans, plus de cent petits pommiers ont été plantés au nom des enfants ou petits-enfants qui auront ainsi le loisir de voir leur arbre grandir.